



平成 29 年 1 月 13 日 No.13
 枚方市立中宮中学校 保健室

全国的にインフルエンザの流行期に入っています。
 中宮中学校でも、インフルエンザによる欠席連絡が入っています。(増加中！)
 体調管理に気をつけて、元気に登校してください。

保護者の皆様へ

☆☆保健室からのお願いです☆☆

※お子様の体調管理をお願いします。
 体調不良の時には早めの休養や、受診してください。

(特に朝から熱があるときは本人が登校するといっても無理をさせないでください)

保健室のベッド数に限りがあります。(3台しかありません)
 また保健室で休養し、そのあと無理して教室にもどって授業をうけたことにより、
 流行が広がった事例もありますし、保健室で感染することも懸念されます。

※学校は集団生活の場です。

○流行状況により、平素より早めに早退させる
 措置をとりますのでご了解ください。

○早退する場合、原則として保護者に連絡の後、早退させたいと思います。
 お仕事等ご多忙のことと思いますが、学校より着信がありましたら、折り返しご連絡
 いただきますようお願いいたします。



また、年度当初にお届けいただいている緊急時の連絡先について勤務先・携帯電話等、
 変更がありましたら担任までご連絡ください。

☆インフルエンザにかかったら・・・

原則 発症後、5日を経過し、かつ
 解熱後2日を経過するまで出席停止です。

発熱
 解熱
 解熱後
 登校可能

登校再開は
 いつになる？



※1

発症日	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目

※2

※1 発症日翌日を1日目と数えます。

※2 発症から5日を経過しても、解熱してから2日を経過しなければ登校はできません。